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México, D.F. a 2 de octubre de 2008. 
 
DIP. CÉSAR DUARTE JÁQUEZ  
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados 
 
Entrevista concedida al término de la ceremonia 
conmemorativa del movimiento estudiantil de 
1968, en la Plaza Central del Palacio Legislativo 
de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- ¿Su opinión de este homenaje, señor, de esta 
conmemoración. 
 
RESPUESTA.- La Cámara de Diputados, como un espacio plural en 
el que todas las corrientes, todas las voces, todos los eventos del 
país tienen resonancia, hacemos hoy un reconocimiento a una 
fecha que marca historia, en un movimiento estudiantil que dejó 
huella en el México que hoy tenemos. 
 
PREGUNTA.- ¿Hace falta justicia? 
 
RESPUESTA.- Creo que es un proceso histórico que lleva su paso y 
que, finalmente, deben desahogarlo las instancias que han sido 
construidas para eso. 
 
Muchas gracias. 
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